



Treaty Series

***Treaties and international agreements
registered
or filed and recorded
with the Secretariat of the United Nations***

VOLUME 553

Recueil des Traités

***Traités et accords internationaux
enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire
au Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies***

**United Nations • Nations Unies
New York, 1967**

*Treaties and international agreements registered
or filed and recorded with the Secretariat
of the United Nations*

VOLUME 553

1966

I. Nos. 8065-8094

TABLE OF CONTENTS

I

*Treaties and international agreements
registered from 7 February 1966 to 8 February 1966*

	<i>Page</i>
No. 8065. International Bank for Reconstruction and Development and Brazil:	
Guarantee Agreement— <i>Estreito Hydroelectric Project</i> (with annexed Loan Regulations No. 4 and Loan Agreement between the Bank and Central Elétrica de Furnas S.A.). Signed at Washington, on 26 February 1965 . . .	3
No. 8066. Ireland and Denmark:	
Exchange of notes constituting an agreement in regard to the mutual abolition of visas. Copenhagen, 13 May 1947	37
No. 8067. Ireland and Finland:	
Exchange of notes constituting an agreement in regard to the mutual abolition of visas. London, 1 February 1955	45
No. 8068. Ireland and France:	
Exchange of notes constituting an agreement in regard to the mutual abolition of visas. Paris, 16 and 22 April 1947	51
No. 8069. Ireland and France:	
Agreement relating to the admission of "stagiaires" to Ireland and France. Signed at Paris, on 21 November 1949	59
No. 8070. Ireland and Federal Republic of Germany:	
Agreement concerning "stagiaires". Signed at Dublin, on 11 May 1960 . . .	69
No. 8071. Ireland and Federal Republic of Germany:	
Exchange of notes constituting an agreement concerning German war graves in Ireland. Dublin, 13 May 1964	87

***Traités et accords internationaux enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire au Secrétariat
de l'Organisation des Nations Unies***

VOLUME 553

1966

I. N^{os} 8065-8094

TABLE DES MATIÈRES

I

*Traités et accords internationaux
enregistrés du 7 février 1966 au 8 février 1966*

	<i>Pages</i>
N^o 8065. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Brésil :	
Contrat de garantie — <i>Projet hydro-électrique Estreito</i> (avec, en annexe, le Règlement n ^o 4 sur les emprunts et le Contrat d'emprunt entre la Banque et la Central Elétrica de Furnas S.A.). Signé à Washington, le 26 février 1965	3
N^o 8066. Irlande et Danemark :	
Échange de notes constituant un accord relatif à la suppression des formalités de visa. Copenhague, 13 mai 1947	37
N^o 8067. Irlande et Finlande :	
Échange de notes constituant un accord relatif à la suppression des formalités de visa. Londres, 1 ^{er} février 1955	45
N^o 8068. Irlande et France :	
Échange de notes constituant un accord relatif à la suppression des formalités de visa. Paris, 16 et 22 avril 1947	51
N^o 8069. Irlande et France :	
Accord relatif à l'admission de stagiaires en Irlande et en France. Signé à Paris, le 21 novembre 1949	59
N^o 8070. Irlande et République fédérale d'Allemagne :	
Accord relatif aux stagiaires. Signé à Dublin, le 11 mai 1960	69
N^o 8071. Irlande et République fédérale d'Allemagne :	
Échange de notes constituant un accord concernant les sépultures de guerre allemandes en Irlande. Dublin, 13 mai 1964	87

No. 8072. Ireland and Greece :	<i>Page</i>
Exchange of notes constituting an agreement in regard to the mutual abolition of visas. London, 5 June 1956	93
No. 8073. Ireland and Iceland :	
Exchange of notes constituting an agreement in regard to the mutual abolition of visas. London, 19 and 20 May 1949	99
No. 8074. Ireland and Italy :	
Exchange of notes constituting an agreement in regard to the mutual abolition of visas. Dublin, 28 November 1949	105
No. 8075. Ireland and Luxembourg :	
Exchange of notes constituting an agreement in regard to the mutual abolition of visas. Brussels, 1 December 1948	111
No. 8076. Ireland and Monaco :	
Exchange of notes constituting an agreement in regard to the mutual abolition of visas. Paris, 6 July 1954	117
No. 8077. Ireland and Norway :	
Agreement for the avoidance of double taxation on income derived from the business of sea and air transport. Signed at Dublin, on 18 October 1954 .	123
No. 8078. Ireland and Norway :	
Cultural Agreement. Signed at Oslo, on 2 April 1964	129
No. 8079. Ireland and Portugal :	
Exchange of notes constituting an agreement in regard to the mutual abolition of visas. Lisbon, 29 July 1955	135
No. 8080. Ireland and Portugal :	
Exchange of notes constituting an agreement providing for the reciprocal grant of most-favoured-nation treatment in the matter of shipping. Dublin, 11 November 1957	141
No. 8081. Ireland and Spain :	
Agreement on mutual aid and exchange of meteorological information. Signed at Dublin, on 11 May 1950	147
No. 8082. Ireland and Spain :	
Exchange of notes constituting an agreement in regard to the mutual abolition of visas. Madrid, 16 and 17 April 1959	157

	<i>Pages</i>
N° 8072. Irlande et Grèce :	
Échange de notes constituant un accord relatif à la suppression des formalités de visa. Londres, 5 juin 1956	93
N° 8073. Irlande et Islande :	
Échange de notes constituant un accord relatif à la suppression des formalités de visa. Londres, 19 et 20 mai 1949	99
N° 8074. Irlande et Italie :	
Échange de notes constituant un accord relatif à la suppression des formalités de visa. Dublin, 28 novembre 1949	105
N° 8075. Irlande et Luxembourg :	
Échange de notes constituant un accord relatif à la suppression des formalités de visa. Bruxelles, 1 ^{er} décembre 1948	111
N° 8076. Irlande et Monaco :	
Échange de notes constituant un accord relatif à la suppression des formalités de visa. Paris, 6 juillet 1954	117
N° 8077. Irlande et Norvège :	
Convention tendant à éviter la double imposition des bénéfices réalisés par des entreprises de transports maritimes et aériens. Signé à Dublin, le 18 octobre 1954	123
N° 8078. Irlande et Norvège :	
Accord culturel. Signé à Oslo, le 2 avril 1964	129
N° 8079. Irlande et Portugal :	
Échange de notes constituant un accord relatif à la suppression des formalités de visa. Lisbonne, 29 juillet 1955	135
N° 8080. Irlande et Portugal :	
Échange de notes constituant un accord relatif à l'application réciproque du traitement de la nation la plus favorisée au trafic maritime. Dublin, 11 novembre 1957	141
N° 8081. Irlande et Espagne :	
Accord d'aide mutuelle et d'échange de renseignements en matière de météorologie. Signé à Dublin, le 11 mai 1950	147
N° 8082. Irlande et Espagne :	
Échange de notes constituant un accord relatif à la suppression des formalités de visa. Madrid, 16 et 17 avril 1959	157